



Jornada Interregional de Intercambio Científico y Cultural

Estudiantes magallánicos expusieron sus proyectos de Explora en Arica

● Comitiva regional compartió experiencias con sus pares de las regiones de Tarapacá, y Arica y Parinacota, sobre medioambiente, convivencia escolar y robótica.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Durante cuatro días, un grupo de 24 estudiantes y 16 profesores de las regiones de Magallanes, Tarapacá, y Arica y Parinacota, fueron parte de la segunda Jornada Interregional de Intercambio Científico y Cultural de Investigación e Innovación Escolar “De Extremo a Extremo”, que reunió a equipos pedagógicos que apoyan el proyecto PAR Explora.

En la ocasión, cada comitativa presente tuvo la oportunidad de presentar sus investigaciones, que abordaron principalmente temáticas

relacionadas con la robótica, agronomía, medioambiente y convivencia escolar.

Una de las estudiantes que viajó desde Magallanes a la puerta norte del país, fue Deyanira Díaz, del Liceo Salesiano Monseñor Fagnano de Puerto Natales, quien manifestó que “la experiencia estuvo muy divertida, conocí mucha gente muy buena, me llevo amigos y amigas nuevas. La experiencia me encantó y ojalá poder repetirla”.

Congreso

Durante el desarrollo de este evento, se realizó el Congreso Nacional de Explora, que reunió a representantes de todas las regiones del país, quienes

compartieron sus experiencias acerca de los proyectos de investigación e innovación escolar.

A esta instancia, se conectaron también estudiantes y profesores de Arica, Mejillones, Santiago, Talca y Valdivia, que fueron los escenarios de este encuentro, pudiéndose seguir en vivo en el canal de YouTube del Min Ciencia.

En esta instancia, la docente Paola Vidal, del proyecto “Antartiquitos” de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre de Magallanes, fue parte de la conversación en este evento, en el cual contó su experiencia.

Para la directora del PAR Explora Magallanes, Claudia Salinas, señaló que “es importante descentra-



CEBIDA

En su visita, los estudiantes pudieron conocer el Morro de Arica, principal monumento del norte del país.

lizar las actividades, por lo que este encuentro interregional en Arica fue una excelente instancia para que los estudiantes y los docentes pudieran

compartir y socializar los proyectos de investigación con estudiantes de otras regiones y complementar a través de diversas salidas pedagógicas”.